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Ao décimo nono dia do mês de agosto do ano de dois mil e dezenove, às dezoito horas e 

trinta minutos nas dependências da Câmara de Vereadores de Fazenda Vilanova, havendo quórum 
de nove vereadores, Álvaro da Silva Brandão, Dilceu Francisco da Silva, Edevaldo Borges dos 
Santos, Ildo Jorge Diedrich, Leo Mota, Marcos Adriano Lerner, Marcos Roberto de Souza, Sergio 
Cenci Sobrinho, William Felipe Rosa, com a proteção de Deus, o Presidente Senhor Marcos 
Roberto de Souza declarou aberta à sessão que foi de caráter ordinário. Feita a chamada dos 
vereadores, todos estão presentes. Tribuna livre: Secretario da saúde João Fernandes, comentando 
sobre o andamento da área da saúde e também esclarecendo algumas questões e tirando dúvidas. 
Pedido de Informação: Não teve. Indicação: Não teve. Correspondências: Não teve. Grande 
Expediente: Vereador Leo Mota comenta sobre a emenda mandada pelo Deputado Danrlei. Ordem 
do dia: PL 057/2019 aprovado e Resolução 01/2019 aprovado. Projetos novos: PL 059/2019, PL 
060/2019, PL 061/2019, PL 062/2019. Projetos em comissão: PL 010/2019 do Poder Legislativo, PL 
059/2019, PL 060/2019, PL 061/2019, PL 062/2019. Aberto o espaço dos pronunciamentos 
pessoais: Vereador Sergio Cenci comenta que as pessoas devem buscar fatos verídicos antes de 
espalhar alguma notícia, fala do bom atendimento dos funcionários da área saúde e CRAS. 
Vereador Leo Mota comenta sobre a não prestação de contas do município em uma determinada 
área. Vereador Edevaldo concorda que o município está bom em algumas coisas mas diz que 
também é importante apontar aquilo que precisa ser melhorado. Vereador Ildo Jorge comenta sobre 
as novas empresas que estão ou virão para o município. Espaço das Lideranças: Sérgio Cenci 
parabeniza escola do município pela apresentação do dia da família, pede mais respeito entre seus 
colegas vereadores Vereador Leo Mota comenta alguns pontos que o Poder Executivo tem que ter 
mais atenção ou darem uma melhorada. Presidente Marcos Roberto de Souza comenta sobre sua 
viagem a Brasília elogia o evento realizado no ginásio municipal. Nada mais havendo a constar e 
invocando a proteção de Deus, deu por encerrada a sessão que foi de caráter ordinário, 
convocando para a próxima sessão ordinária que será realizada no dia 26 de agosto de dois mil e 
dezenove, às dezoito horas e trinta minutos. 

 
 

                                         SALA DAS SESSÕES, 19 de agosto de 2019. 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 


